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	Résumé 

Actuellement  la plus part des  zones marines font face à de nombreux phénomènes ayant un impact très important et dans la majorité des cas irréversibles sur leurs milieu naturel. Des impacts résultants d’un côté d’une forte influence anthropique sur la zone côtière vue leurs intérêts touristiques. Cette pression est due essentiellement  à l’urbanisation massive de la côte soit par des aménagements touristiques ou des sites purement économiques qui s’accompagne d’une mauvaise gestion des espaces par les autorités concernées, mais d’un autre côté nous avons l’influence des phénomènes naturels sur le milieu avec des impacts non négligeables de point de vue environnemental car nous assistons aujourd’hui à une accélération de certains phénomènes suite au problème du réchauffement climatique tel que l’élévation du niveau marin qui touche la totalité des zones marines.

Dans cette étude nous allons nous intéresser à une zone très particulière du Maroc qui est la baie d’Al Hoceima vue sa localisation géographique ainsi que son grand potentiel écologique marqué par la présence d’une richesse floristique et faunistique très remarquables.

Afin d’analyser l’impact de l’érosion côtière, nous utiliserons l’un des indices les plus significatifs dans ce type d’étude et qui est le retrait du trait de côte suite au phénomène l’élévation du niveau marin.  

Cette démarche va être basée sur la modélisation des différentes plages de la baie avec trois applications du modèle MATLAB, grâce auquel nous allons étudier l’influence et l’impact de l’élévation du niveau marin dans le basin méditerranéen et sur le devenir de la baie d’Al Hoceima avec ses différentes plages.
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	Currently most of the marine areas face many phenomena, which in most cases have a major irreversible impact on the natural environment. On the one hand, the impact is generated by a strong anthropogenic influence on the coastal zone for tourism interests, due to a massive urbanization of the coast through the arrangement of tourist facilities or purely economic sites, which is related to a poor space management by the concerned authorities. But on the other hand, we have the influence of natural phenomena on the environment with environmental significant impact since we are now seeing an acceleration of certain phenomena following the issue of global warming such as sea level rise affecting all marine areas.
We will focus in this study on a particular area of Morocco known as Al Hoceima Bay given its geographical location and its great ecological potential marked by the remarkable presence of a rich flora and fauna, in order to analyze the impact of coastal erosion by using the beach retreat indicator following the sea level rise. This indicator is one of the most significant indicators used in such type of study.
This approach will be based on the modeling of different beaches of the bay with three applications of MATLAB model, through which we will study the influence and the impact of sea level rise in the Mediterranean basin on the future of the Bay Al Hoceima and its various beaches.
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